

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФИЛОЛОГИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ**

Кафедра риторики и методики преподавания языка и литературы

Мурадова Дженнет Италмазовна

**СЕМАНТИЧЕСКИЙ И СТИЛИСТИЧЕСКИЙ АНАЛИЗ
ПОСЛОВИЦ И ПОГОВОРК О НРАВСТВЕННЫХ
КАЧЕСТВАХ**

Дипломная работа

Научный руководитель –
кандидат педагогических наук,
доцент С.А. Шантарович

Допущена к защите

«___» _____ 2017 г.

Зав. кафедрой риторики и методики
преподавания языка и литературы
кандидат педагогических наук, доцент
И. В. Таяновская

Минск, 2017

РЕФЕРАТ

Дипломная работа состоит из 2 глав, введения, заключения, списка использованных источников (32) и занимает 57 страниц.

Ключевые слова: МЕТОДИКА ПРЕПОДАВАНИЯ РКИ, ПОСЛОВИЦЫ И ПОГОВОРКИ О НРАВСТВЕННЫХ КАЧЕСТВАХ.

Объект исследования – семантика и структура русских и туркменских пословиц, особенности их функционирования.

Предмет исследования – методическая система обучения студентов-инофонов пословицам и поговоркам о нравственных качествах (доброта, трудолюбие и этические нормы поведения).

Актуальность и практическая значимость исследования определяются необходимостью в повышении речевой культуры иностранных студентов, обогащении словарного запаса при изучении русских и туркменских пословиц и поговорок.

Целью работы является анализ русских и туркменских пословиц и поговорок о нравственных качествах в рамках изучения семантического и стилистического аспектов.

В соответствии с этой целью были поставлены и решены следующие задачи:

- 1) изучить теоретический научный материал о пословицах и поговорках русского и туркменского языков;
- 2) отобрать пословицы и поговорки о нравственных качествах людей, отражающие духовную культуру народов;
- 3) выявить семантические и структурные особенности пословиц и поговорок о нравственных качествах;
- 4) показать особенности функционирования этих пословиц и поговорок в языке.

ABSTRACT

The thesis consists of 2 chapters, introduction, conclusion, list of sources used (32) and takes 57 pages.

Key words: TEACHING METHODS OF RUSSIAN AS A FOREIGN LANGUAGE, EMBASSY AND TALKS ABOUT MORAL QUALITIES.

The object of research is the semantics and structure of Russian and Turkmen proverbs, the features of their functioning.

The subject of the study is a methodical system for teaching Foreign students proverbs and sayings about moral qualities (kindness, diligence and ethical norms of behavior).

The urgency and the practical significance of the study is determined by the need to increase the speech culture of foreign students, enriching the vocabulary in the study of Russian and Turkmen proverbs and sayings.

The aim of the study is a structural and semantic analysis of Russian and Turkmen proverbs and sayings about moral qualities within the framework of the semantic and stylistic aspects. In accordance with this goal, we have set and solve the following tasks:

- 1) to study theoretical and scientific material on proverbs and sayings of Russian and Turkmen languages;
- 2) to select proverbs and sayings about the moral qualities of people, reflecting the spiritual culture of peoples;
- 3) to reveal the semantic and structural features of proverbs and sayings about moral qualities;
- 4) to show the features of their functioning in the language.